



# 六桜花



令和4年度 第2号

初島小学校 学校通信  
令和4年 4月22日

## 「やってもらったらうれしいこと」

2年生から6年生の皆さん、「自分がやってもらって嬉しいことを、人にできる人になろう。」それってどんな事があるか考えておく。という春休みの宿題がありましたね。(遅くなってごめんなさい。)

考えるにあたっての注文は、「仲間はずれにしない」とか、「いじめをしない」とか、「暴力をしない」とかは 当たり前なのでもっと具体的に考えよう、ということでした。用紙にたくさん書いてくれる人もいたので 全ては無理ですが、紹介したいと思います。

- ・サッカーがまえよりうまくなってるね。といってもらったとき (2年男子)
- ・がんばったとき、がんばったねといってくれたらうれしい (2年男子)
- ・「いっしょにあそぼう」っていってくれたとき (2年女子)
- ・けがをしたらたすけてくれたり、おうえんしてくれるとき (3年男子)
- ・友だちのお手伝いをして、「ありがとう」といってくれたとき (3年女子)
- ・あそびおわって「楽しかったね」といってもらえたとき (3年女子)
- ・ちゅういをしてくれたとき (3年男子)
- ・テニスの試合で相手に点をとられたとき「だいじょうぶ。次、とろう。」とはげましてくれたとき (4年女子)
- ・おちこんでいるとき、友だちが話を聞いてくれたり、そっとよりそってくれるとき (4年女子)
- ・ぼくのきもちにどうしようしてくれたとき (4年男子)
- ・ぼくのいいところを見つけて、いってくれたとき (4年男子)
- ・ぼくが「おはよう」と言う前にさきに「おはよう」と言ってくれたとき (5年男子)
- ・たとえば「これ、いい考えだね。」といって友達がほめてくれるとき (5年女子)
- ・おもしろい話をしたら笑ってくれたとき (6年女子)
- ・勉強でわからなくてなやんでいる時、やさしく教えてくれる時 (6年男子)
- ・ぞうきんがけをしている時、「いいよ」とかわってくれたとき (6年女子)



6年生がリーダー (地区児童会)



集団下校訓練

この中で、自分が日頃できていることはいくつありますか？ 自分がやってもらってうれしいことと、相手がうれしいと思うことはすべて同じではないかもしれないけれど、相手の気持ちを考えてやさしく思いやりのある行動ができるといいですね。それは、他に同じ人は誰もいない、世界でたった1人のあなたがよりかがやく時です。

また、4年女子で手紙に書いて渡してくれた人がいます。

春休み中、校長先生からの宿題の話を家族でしました。私は先生達が一生けん命に育ててくれるお花を見るのが大好きです。その話をすると、お母さんが「花<sup>はな</sup>笑み」という言葉を教えてくれました。“花笑み”とは、つぼみだった花がパツと開く様子を人のほほえみに重ね合わせた言葉だそうです。お花を見ていると自然に笑顔になれるのは、このほほえみを向けられているからかなと思いました。だから、私はやってもらってうれしいことは、人から笑顔を向けられることです。私も、人と会うとき、話すとき、目と目が合ったときは“花笑み”をおくりたいと思いました。



“花笑み”を送ろう。そして、お花の手入れを今まで以上に頑張ろう。と、この手紙を読んで思いました。児童の皆さん、素直な気持ちを伝えてくれてありがとう！！

## 1年生歓迎集会

4月15日1年生歓迎集会を行いました。6年生の宮田璃音さんが歓迎の言葉を伝えた後、1年生が自己紹介をしました。また、それを受けて2年生から6年生の代表があいさつをしました。

1年生の皆さんは緊張しながらも、うれしそうな表情を見せてくれました。全校児童76人で力を合わせて頑張りましょう。



## 第1回学校運営委員会

4月19日、第1回学校運営協議会を開きました。昨年度までの「初島小中学校 学校運営協議会」ではなく、新たに「初島小学校 学校運営協議会」となりました (委員の方は10名)。今回の議事は、学校の現状や運営方針についての学校からの説明や承認、「通学路」とかいた旗 (有田市より児童が安全に登下校できるようにと頂きました) の設置場所について検討して頂くなどでした。

翌日、早速15本の旗を町内に設置させてもらいました。子どもたちからも、「よくわかる。」と好評です。ご協力頂いた方々、どうもありがとうございました。

